
 

 

 

秋炎祭にむけて 
生徒達にとって思い出Ｎo.1,2 を争う

ことになる本校の文化祭「秋炎祭」（し

ゅうえんさい）に向けた取組がようや

く本格化してきました。 

今週はじめの秋炎祭実行委員会で、

テーマが決まりました。 

テーマは、 

「Twilight ～運命を拓く～」 

です。実行委員会の皆さんから、

「Twilight」は「薄明かり」等の意味

で、コロナ禍の今の状況を表してい

る。明るさを取り戻すために、みんな

で立ち上がり自分達の人生を自分で開

拓していきたい という願いが込められ

ているとの説明を受けました。 

 全校生の皆さんが納得しがんばれる

よく考えられた「素敵な」テーマであ

ると思います。１０月２２日(金)の秋

炎祭まで、短期決戦になりますが、一

生の思い出に残る活動となるよう、生

徒の皆さんの頑張りを支援してまいり

ます。ご家庭の皆様の励ましと応援も

どうぞよろしくお願いいたします。 
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全国、ふくしま学力学習状況調査結果 

本日、３年生には全国学力学習状況調査結果、１，２年生

にはふくしま学力学習状況調査結果の個人票を配付いたし

ました。それぞれ、４，５月に実施したもので内容は、前学

年までの国語と算数・数学についての学習内容（知識・技能、

活用力等）と学習意欲や方法、生活に関する意識調査です。 

３学年は、学習内容については全国をやや下回る結果とな

りました。また、「自分で課題を立てて情報を整理し発信する

こと」や「互いの意見のよさを生かして解決方法を考えるこ

と」などの項目が大きく県や全国の数値を上回っています。

意欲的に学校生活を送っていますので、今後とも進路希望の

実現にむけて一人ひとりへの学習指導を進めてまいります。 

１，２学年のふくしま学力学習状況調査は、一人ひとりの

学力の伸びをとらえることが大きなねらいの調査です。 

２学年は、学力面については前回（小６）の時に比べて力

を伸ばした生徒が多く全国をやや上回る結果となりました。

「先生や家の人にほめられたい」「勉強で分からないことは

友達に答えをきく」などの項目が県・全国より高いですので、

意欲など内面の成長に配慮した支援を進めてまいります。 

１学年は、力を伸ばした生徒もみられる一方、全体的に前

回（小５）の時よりややレベルが下がっています。「勉強する

ことが楽しい」「勉強で分からないことがあったら先生に聞

く」等の項目も低い結果でした。現在、学びに向かう雰囲気

もできて意欲的に授業に取り組んでいますので、今後も一人

一人の頑張りを認めながら意欲と学力を養ってまいります。 

本日、お子様が個人票を持ち帰りますので、よさをとらえ

たり、今の頑張りを認めたりして、是非「やる気アップ」の

ボタンを押していただければと思います。 
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＜９月の主な行事予定＞ 

13 日（月）ノー部活動日 職員研修 
15 日（水）生徒会役員演説会・投票 
17 日（金）ノー部活動日 職員会議 
21 日～30 日 秋の全国交通安全運動 
22 日（水）はくほうタイム ノー部活動日 

24 日（金）2 年 SNS 講話 

27 日（月）3 年第 3 回実力テスト 

     生徒会専門委員会（後期計画） 

28 日（火）本郷小 6 年部活動見学 

29 日（水）避難訓練 はくほうタイム 

     ノー部活動日 

新型コロナ感染症対策 

依然、デルタ株の流行等が心配されま

す。福島県の「まん延防止等重点措

置」も延長されました。気を緩めず今

後も対策の徹底を進めてまいります。 

裏面へ 

タブレット活用を進めています 

全員配付となったタブレットについて様々な授業で活用

が始まっています。これまで、調べ学習が中心でしたが、各

教科のドリル学習や、英語の発音や英作文、理科の実験の様

子等で活用するなどその幅も広がってきました。 

現在、「スクールタクト」というソフトを使い、個人の学習

を共有するなどの「学び合 

い」への活用も進めていま

す。教師も個人の学習を一

覧できるので個別指導も容

易になりました。今後もよ

り効果的な活用を目指して

まいります。 



 

 

 

選手壮行会、県大会出場の合唱・英弁発表会を開催しました 
 ８月３０日(木)、全会津駅伝競走大会、県音楽祭(第一部合唱)に出場する皆さんの選手壮行会

を開催しました。コロナ対策のため、残念ながら「リモート形式」でしたが、生徒会長激励の言

葉や応援団の皆さんの応援を受け、各部長さんが力強く県大会出場にむけた抱負を述べました。 

 また、９月３日(金)には、録音での県大会出場となった音楽部の皆さんの演奏、県英語弁論大

会出場者の両沼の大会でのビデオ発表を行いました。３年生は体育館で、１，２年生は「リモー

ト」で各教室での視聴となりましたが、すばらしい発表から多くのことを学んだ様子です。 

 昨日、県音楽祭（第一部合唱）において見事「銀賞」受賞の結果が来ました！おめでとうございます。 

両沼中学校英語弁論大会開催！～夏休み期間のがんばりを披露しました～ 
８月 27 日(金)、じげんホールで、両沼中学校英語弁論大会が開催されました。本校から暗唱

の部、創作の部それぞれ２名の計４名が出場しました。流ちょうなスピーチ、そして伝えること

を意識した強弱やジェスチャーを入れて等よくがんばりました。４名の皆さんのがんばりを大い

に称賛したいと思います。１名が見事県大会出場権を獲得しました。おめでとうございます。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

生徒会役員選挙にむけて 
 生徒会役員選挙期間となっています。２年生から１０名もの立候補者がでて、活気ある選挙となりそうで

す。昼の放送や立候補のポスターから「生徒会をよりよくするために自分はこうしたい」という意欲を感じ

ています。また１年生も積極的に立候補しており、たいへんうれしく感じています。来週１５日（水）に立

会演説会を予定しています。立候補の皆さんの張り切った姿が本当に楽しみです。 

全会津中体連駅伝競走大会開催！～選手の健闘が光りました～ 
2 日(木)、あいづ総合運動公園にて、全会津中体連駅伝競走大会が実施されました。男子は６

区間 17.95km、女子は５区間 12.03km です。部員そして全校生徒の思いを「たすき」でしっか

りつなぎ切りました。この夏も継続して練習に取り組んでおり、がんばりの成果を十分に発揮で

きました。よくがんばりました。ご家庭の皆様のご協力本当にありがとうございました。 


